



La Fundación ArtSur acoge la exposición de esculturas “Arte y Pasión”

Hasta el 7 de marzo se pueden contemplar las creaciones de un variopinto grupo de artistas, forjadas en un taller impartido por Martín Chirino

La Fundación ArtSur expone la muestra colectiva “Arte y Pasión”, compuesta por las esculturas de 17 artistas, creadas en diciembre del 2006 al calor de la fragua del taller de Martín Chirino. La Fundación ArtSur es una entidad sin ánimo de lucro cuyos fines son promocionar, apoyar y fomentar el trabajo de artistas del Norte y del Sur, y sensibilizar acerca de los problemas y las desigualdades que existen en el mundo actual, trabajando en el ámbito de la cooperación cultural.

ESTHER GINÉS
MADRID



La exposición Arte y Pasión nace de las creaciones de un grupo de artistas que participó en diciembre del 2006 en un taller que llevaba el mismo nombre y que fue impartido por el escultor Martín Chirino, en el seno de la V Semana Nacional de Arte Contemporáneo AlNorte'06, organizada por el

diario *El Comercio* en Gijón.

Durante diez días, Martín Chirino transmitió a los participantes sus conocimientos y experiencia para que estos pensaran, discutieran y forjaran las obras que ahora la Fundación ArtSur presenta en esta exposición.

Los artistas

En la exposición participan 17 artistas españoles de distintas generaciones y latitudes: Natalia Abot, Mayte Alonso, Mercedes Cano, Beatriz Carbonell, Esther Cuesta, Rafael de Diego, Fanny Galera, Paz Hevia, Teresa Monforte, Gloria Prol, Gabriel Rufete, Agustín Serisuelo, Antonio Sobrino, Mar Solís, Adriana Veyrat, Simon James Wrigley y Alfredo Zubiaur.

Algunos ya tenían una amplia experiencia previa en las técnicas de la forja y otros se enfrentaron por primera vez a este apasionante universo durante aquel taller gijonés.

La Fundación ArtSur es una entidad sin ánimo de lucro cuyos fines son promocionar, apoyar y fomentar el trabajo de artistas del Norte y del Sur, y sensibilizar acerca de los problemas y las desigualdades que existen en el mundo actual, trabajando en el ámbito de la cooperación cultural.

Tiene su sede en la madrileña calle de Campomanes, en el número 8.

TEMAESTRELLA

Felipe de Borbón cumple 40 años

El rey 'constitucional' cumple 70 años

Resumen informativo: Anuario 2007

Seguimiento de la sentencia del 11M

OPINIÓNESTRELLA

P. Sebastián, Zapatero puede perder y ser presidente

Martín Ferrand, Cambian ideas por cejas

Germán Yanke, ¿Queda tiempo para cambiar?

J. Oneto, Tensionar la campaña

F. G. Urbaneja, Una decisión inteligente o inevitable

Marcello, 'El orfanato'

Josep Borrell, Anatomía de una crisis

Lorenzo Contreras, Apurar el cáliz de la TV

Miguel Platón, Las canas de los titiriteros

Ignacio del Río, El circo de la alegría

Alberto Miguez, País Vasco: fuera no entienden

J. L. Manzanares, Las sedaciones de Leganés

Ramón Tamames, Los españoles en Dinamarca en 1808 (I)

José Javaloyes, El “me voy pero me quedo” de Putin

Alberto Piris, Europa ante Afganistán

Javier Pérez Pellón, De la coyuntura a la emergencia

J. F. Martín Seco, La importancia del impuesto de sociedades

Luis de Velasco, Esta crisis es nuestra

Enrique Badía, Reguladores y consumidores

Primo González, Los desvaríos bancarios

Tamames y López, Soluciones demográficas

para Europa

- **Patxi Andión**, Ciudadanía europea
- **Jaime Peñafiel**, ¿El Elíseo ha hecho el milagro?
- **Luis Racionero**, Divorciados 'homeless'
- **Daniel Martín**, Dejados de la mano de sus padres
- **Rubén Loza**, La ilusión permanente
- **Inocencio Arias**, La huelga de guionistas deja cicatrices
- **Lujo Cierno**, Parábola de los tres hermanos
- **Antonio Cubero**, Calderón sí que jubila bien
- **Julián G. Candau**, El Tour no perdona y castiga inocentes
- **Martinmorales**, Lo que se me escapa a micrófono cerrado

Buscador de artículos

 EN ESTRELLA EN GOOGLE